665510

# MIERCOLES 27 DE OCTUBRE DE 1982

# Hoy y mañana "Lautaro" se presentará a consideración de los chillanejos

Esta tarde a las 20 horas en el gimnasio del Colegio Padre Hurtado y a la misma hora, mañana, en el templo Iglesia Catedral se estrenará en Chillán la obra teatral "Lautaro", de Producciones Teatrales Chilenas (PRO-TECHI).

Según informó Myriam Guzmán Tudezca, relacionadora pública del grupo, en la presentación trabajan doce actores que personifican a unos 50 personajes de nuestra historia patria, especialmente el período de la conquista española.

La obra ha estado presentándose ante el público penquista en el teatro de la Universidad de Concepción y durante su estreno se contó con la asistencia de la autora de la obra, Isidora Aguirre. Recomendada por el Ministerio de Educación, esta versión teatral llega hoy a está ciudad y permitirá admirar a un elenco de jóvenes artistas nacionales que ganó con esta pieza nada menos que el primer premio del Concurso Nacional de Obras de Teatro organizado por la U. Católica de Chile.

"Nosotros hicimos unos cinco meses de exitosas presentaciones en la capital y, en seguida, la segunda parte del proyocto es salir en gira a lo largo del país", señaló Myriam Guzmán.

"Se trata de representar aspectos y hechos de la vida del guerrero araucano que inició a su pueblo en la guerra 
contra el conquistador. PROTECHI 
tiene como meta producir obras que resalten nuestros valores nacionales. A lo 
largo de toda la historia han existido 
muchos personajes que son muy importantes; pensamos que el joven mapuche Lautaro es uno de ellos. La raza 
mapuche creemos que no está en este 
momento en el lugar que le corresponde 
y ésta es una forma concreta de desta-

ROLES

El papel de Lautaro lo interpreta el actor Sergio Schmied; Guacolda, lo hace Paula Lecannelier y Pedro de Valdivia es Arnaldo Berríos. Uno de los actores, Ernesto Benvenuto, es de Concepción, y el resto en su mayoría son de Santiago. El director de esta obra es Abel Carrizo. Y el proyecto de la obra Lautaro es mantenerlo en cartelera por un año.

"Chillán es la segunda ciudad que visitamos en la gira que nosotros hacemos, como elenco teatral hacia el sur", señaló la relacionadora pública, luego de Concepción, quedando todavía al público del sur y norte de Chile conocer esta versión de <u>Isidora Aguirre</u>.

Luego de las dos presentaciones locales, la obra vuelve a Santiago a cumplir algunos compromisos pendientes y, posteriormente, se presentará en ciudades sureñas como Temuco y Puerto Montt.

Finalmente, Myriam Guzmán extendió una cordial invitación a la comunidad chillaneja para que asista a las representaciones de Lautaro, en el Colegio Padre Hurtado, hoy en la tarde y en la Catedral mañana tueves, señalando: "Primero que nada, al público que ya conoce el teatro, que ha visto representaciones teatrales, queremos decirle que ésta es una obra que rompe totalmente con los esquemas tradicionales. No está encasillada en una sola temática y trae de todo un poco. Mucho baile y mucha música de Los Jalvas, partes históricas y partes dramáticas, en un amblente que asciende paulatinamente, hasta llegar a un climax, que es el momento cumbre, lo máximo de la

# Hoy y mañana "Lautaro" se presentará a consideración de los chillanejos. [artículo]

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1982

#### **FORMATO**

Artículo

#### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Hoy y mañana "Lautaro" se presentará a consideración de los chillanejos. [artículo]

# **FUENTE DE INFORMACIÓN**

Biblioteca Nacional Digital

### INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

### **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile